

# Protokoll - Jour Fixe 15.11.17

**Anwesend:** Herr Dr. Gilbert; Verbindungslehrer: Herr Rabeneck, Frau Liepert;

Schülersprecher: Lena Wagner, Peer Vagner, Adrian Klant, Benedict Scheer; Stufensprecher: Boaz Höll, Lilli Petirsch, Konstanze Mussler, Yannick Tausch; Komiteeleiter: Veronica Wendler, Rupert Voigt, Moritz Staiger, Felix Knispel

## Tagesordnungspunkte

SMV-Seminar; Spielkiste; Sauberkeit in der Schule; Sporttunier; 24h-Lauf; Nikolausfest; Jahrbuch; Ruheraum 112; Kassenstand; Handyregelung

## SMV-Seminar (17.-18.11): Arbeit der einzelnen Komitees

- Sport-Komitee:
  - Unterstufenturnier organisieren
  - Überlegungen: Andere Turniere (z.B. Schüler-Lehrer-Turnier)?
  - -> neuen Sportlehrer finden, der das Komitee betreut
  - Gruppenbildung beim Seminar
  - Thema Schulübergreifende Turniere: Werden vom AKS organisiert
- Medienkomitee:
  - Keine sonderliche Gruppenbildung beim Seminar, da wenig sinnvoll
    - Gruppenbildung sinnvoller, sobald eine Veranstaltung ansteht
    - persönlich ansprechen
  - Überschneidungen Medienkomitee <-> Eventmanagement-Technik-Workshop finden?
  - Kabuff aufräumen
- Jahrbuch:
  - Druckerei schon kontaktiert, aber noch keine Antwort
  - Hauptarbeit findet beim Seminar statt
  - Finanzen noch unklar -> Auf Angebot warten
  - muss bis zum Nikolausfest fertig sein; Verkauf am Nikolausfest
- Schülerzeitung:
  - Team steht, trotzdem noch jüngere Schüler engagieren
  - neues Artikelformat: 5.-Klässler erzählen, wie sie sich in die Schule eingelebt haben
  - Interview + Fotos mit Patrick Roth beim Bismarck-Forum am 16.11.17
- Website:
  - Fokus auf Repräsentation der SMV-Arbeit, Kommunikation mit Schülerschaft
  - Einverständniserklärungen für Fotos von Schülern: Frau Frank bezüglich des bereits bestehenden Formulars der Schule ansprechen; Impressum klären

- Nachhilfe-Vermittlung:
  - Übergabe regeln
- Unterstufenkomitee:
  - letzte Party war vor kurzem (Halloween-Party), daher ist der Zeitpunkt des Seminars ungünstig für die Organisation einer neuen Party
  - positives Feedback von Schülerinnen und Schülern
- Nikolaus-Aktion:
  - Beim Seminar organisieren, evtl. Gruppenbildung
- SMV-Wand:
  - Komitee organisiert sich beim Seminar

## **Geld**

- Die SMV erhält noch 1000€ (Sommerfest, Bücherflohmarkt)
- Spendenzweck Nikolausfest klären
- Kassenübergabe am Seminar

## **Spielkiste**

- Förderverein übernimmt 100% der Finanzierung
- Detailliertes Konzept soll beim Seminar ausgearbeitet werden
- "Glasklares Konzept" bezüglich Sicherheit und Selbstverwaltung muss stehen!

## **Sauberkeit in der Schule**

- mehrfache Vorfälle (Toiletten, generelle Sauberkeit im Schulhaus) in jüngster Zeit
- Klassen mitnehmen, Schüler sensibilisieren, "Hinschauen nicht wegschauen"
  - bisherige "Appelle von oben" reichen nicht
- Neue Methodiken müssen erarbeitet werden: Schulweite Aktionen, "Zivilcourage" ansprechen

## **24h-Lauf**

- Ist Interesse von der Schülerschaft da?
  - Ohne eindeutiges Schülerinteresse wird es keine Unterstützung von Seiten der Lehrer geben
- -> Klassen irgendwie befragen: Zuständigkeit Stufen-/Klassensprecher?
  - Frage verbindlich- klingend formulieren, um ein realistischeres Stimmungsbild zu erhalten

- Wenn Schülerinteresse vorhanden ist: Organisationsteam aus Eltern, Lehrern und Schülern (->Sport-Komitee! Verbindliche Schülergruppe, die auch Verantwortung übernimmt, notwendig) gründen; mehr Vorlauf einplanen

### **Nikolausfest**

- Spenden: Spendenzweck festlegen
  - Vorschläge von Elternseite bis zum 25.11.
  - Wahl zwischen lokalen (Regenbogenkinder) oder internationalen/ausländischen Organisationen (Frau Laufs hat Kontakt zu einer Organisation im Nahen Osten)
- SMV-Stand: SMV-Mitglieder vertreten die SMV in persönlichen Gesprächen; Infomaterial/Plakate evtl. von der Info-Wand übernehmen

### **Handyregelung**

- Übergangsregelung: Handys werden im Lehrerzimmer gesammelt, einziger Abholtermin ist nach der 7. Stunde (14:00)

### **Sonstiges**

- Bestandsaufnahme T-Shirts: ggf. nachbestellen / Neue erstellen
- SMV-Kopierkarte: im Sekretariat hinterlegt
- Aufenthaltsräume: Ist bewusst, dass die Bibliothek als Arbeitsraum zur Verfügung steht? Ggf. Schülerschaft darauf hinweisen; Prüfen, ob Bedarf für ein neues Konzept für Ruheraum 112 besteht

---

**NÄCHSTER JOUR FIXE : DIENSTAG, 12. DEZEMBER - 14:15**